

Ciudad Vieja se renueva: se estrena un parque lineal con siete cuadras de espacios verdes, peatonalización y nuevo mobiliario urbano

Sociedad



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 84
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ciudad-vieja-se-renueva-se-estrena-un-parque-lineal-con-siete-cuadras-de-espacios-verdes-peatonalizacion-y-nuevo-mobiliario-urbano_5701.php

**CIUDAD VIEJA SE RENUEVA:
SE ESTRENA UN PARQUE
LINEAL CON SIETE
CUADRAS DE ESPACIOS
VERDES, PEATONALIZACIÓN
Y NUEVO MOBILIARIO
URBANO**

Sociedad

Ciudad Vieja se renueva: se estrena un parque lineal con siete cuadras de espacios verdes, peatonalización y nuevo mobiliario urbano

Un nuevo parque surge en la Ciudad Vieja como parte del innovador proyecto que busca revitalizar el área mediante la peatonalización y la creación de más espacios verdes, fomentando así la apropiación de estos lugares por parte de los vecinos.

Inauguración del Parque Lineal en Ciudad Vieja

La Intendencia de Montevideo Inaugura un Nuevo Parque Lineal en Ciudad Vieja

La Intendencia de Montevideo ha inaugurado un nuevo parque lineal en la histórica Ciudad Vieja.

Este espacio verde se extiende a lo largo de la calle Reconquista, abarcando siete cuadras desde Guaraní hasta Treinta y Tres.

En el desarrollo de este parque, se ha ampliado el área peatonal y se han plantado 15 especies de árboles.

Además, se han realizado importantes mejoras en el sistema de drenaje, así como en la iluminación y el mobiliario urbano, con el fin de ofrecer un entorno más atractivo y funcional para los vecinos y visitantes.

La inauguración ha incluido actividades para los más pequeños, con juegos diseñados especialmente para ellos, que tuvieron lugar en la tarde de este jueves.

Asimismo, se anunció la apertura de una casa de convivencia destinada a mujeres adultas mayores, que busca promover su bienestar y socialización.

La iniciativa también contempla un aumento en la presencia de comercios en la zona, fomentando así el desarrollo económico local.

Este parque forma parte del ambicioso proyecto “Ciudad Vieja Late”, el cual tiene como objetivo promover la peatonalización y el incremento de áreas verdes, facilitando la apropiación de estos espacios por parte de los vecinos y promoviendo una mayor interacción comunitaria.

Para más información sobre el proyecto y sus implicaciones para la comunidad, se recomienda estar atento a las actualizaciones de la Intendencia de Montevideo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CIUDAD VIEJA SE RENUEVA: SE ESTRENA UN PARQUE LINEAL CON SIETE CUADRAS DE ESPACIOS VERDES, PEATONALIZACIÓN Y NUEVO MOBILIARIO URBANO

ja se renueva se estrena un parque lineal con siete cuabras de espacios verdes peatonalizacion y nuevo mobiliario

Tags

espacios, proyecto, desarrollo, inaugura, innovador, lugares, vecinos, intendencia, promover, montevideo, revitalizar, fomentando

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Reubicación de contenedores en Ciudad Vieja busca mejorar la eficiencia en la recolección de residuos*
- 4.1 *** *Hasta noviembre, se recibirán propuestas para la expansión de los Esteros de Farrapos*
- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*
- 4.1 *** *Entraron en vigencia las nuevas tarifas de estacionamiento en Ciudad Vieja, el Centro y Cordón*
- 4.7 *** *Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente*
- 3.9 *** *Se habilita la doble vía en Bulevar Artigas, mejorando la conectividad hacia el norte del Batallón*
- 3.6 *** *Explorando el Tesoro Imperial de Beijing: una travesía emocionante por la Ciudad Prohibida*
- 4.7 *** *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*

3.6 * *Tragedia en Salto: Un niño de 2 años pierde la vida ahogado en un parque privado de Daymán*

3.8 * *Desgracia en la rambla: un hombre de 87 años perdió la vida tras caer sobre las rocas, mientras un agente policial sufrió lesiones en el incidente*

Comentarios

Esperanza Rivas

19-10-24 02:31

Me parece bárbaro que se sigan armando espacios verdes en la ciudad. La Ciudad Vieja necesita un poco de vida y que la gente se reúna, ojalá los vecinos se apropien de este lugar. Además, es bueno ver que piensan en las mujeres mayores, siempre es necesario generar estas oportunidades.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024